

幼稚園に入園するには ～入園までの流れを知ろう～

子どもを幼稚園に入園させたい！
でもどうやって入園させたらいいの？
どうやってみんな決めているの？
初めての幼稚園に入園させるママは
ドキドキしてしまいますよね？
そこで幼稚園入園までの流れをまとめてみました！



1 吉川市内の幼稚園について

吉川市には5つの私立幼稚園と1つの認定こども園があります。
→ よしよねっとの幼稚園の項目を参考にしね！
その他にも近隣市町の幼稚園に通わせているお子さんもいますよ♪各幼稚園園バス登園（有料）をしていますので、近い幼稚園を選ぶのもよし！子どもにあってるかな？と思う幼稚園を選ぶのもよし！ですよ。

4 延長保育について

延長保育とは、通常の時間以外にあずかってくれる保育のことです。幼稚園によって、延長保育（始業前、始業後、長期休み）、延長時間、料金など様々です。幼稚園にも働くママはいますので、もし働く予定があれば各幼稚園延長保育の条件などをチェックしてみましょう。

2 幼稚園の保育について

各幼稚園色々な保育の特色があります。
保育年数は3年保育で入園される方がほとんどですが、満3歳から入園できる幼稚園もあります（4年保育）。
また2年保育で年中さんから入園するお子さんもいます。義務教育ではないので、そのお子さんやご家庭それぞれに合わせた保育年数を選びましょう♪

5 給食やおやつ、アレルギー、投薬について

うちの子アレルギーがあって・・・大丈夫かしら？
薬は飲ませてくれるのかしら？そんな不安はありますよね。
幼稚園によって、対応は様々です。全く対応しません！という幼稚園はありませんが、対応方法は幼稚園によって違います。入園を決める前に必ず確認しましょう！また支援センターでも入園、入学前にアレルギーについて情報交換会があります。先輩ママに聞いてみるのもいいですね。

3 プレ（保育）について

幼稚園によっては、プレ（保育）といって入園前に幼稚園でお遊戯や工作などプチ幼稚園生活を送れるプレ（保育）を行っているところもあります。有料のものであったり無料のものであったり幼稚園によって様々です。また、実際に幼稚園の行事などに入れる幼稚園もあります。
入会時期や実施時期も様々なので、気になる幼稚園のHPなどをチェックしてみてくださいね。プレ（保育）は必ず行かなくてはならないものではないですが、優先して入園できるタイプのももあります。ただプレに通うのは必ずではないので、幼稚園の様子を知ったり、またお友だちとの生活に慣れるために～など、気楽に参加してみてくださいね。



6 幼稚園入園までの流れ

幼稚園入園 前々年度	なんとなくでいいので、幼稚園の情報を集めてみましょう！ 幼稚園の前年度の4月からプレ（保育）が始まる幼稚園もあり、申し込みが始まります。申し込みは3月までに行われるプレ（保育）もあるので、もしその幼稚園が気になるようでしたら、申し込みをしましょう。
幼稚園入園前年度 4月～5月	幼稚園のプレ（保育）が始まる幼稚園もあります。
5月～9月	この時期幼稚園の見学などをして雰囲気を感じてみましょう。幼稚園の公開保育などもありますよ！実際にしてみると、子どもの反応も様々です。また支援センターや幼稚園のHPなどをチェックしたりして、各幼稚園の特色を知りましょう♪
10月	各幼稚園で運動会が実施されます。未就園児が参加できる競技がある幼稚園がほとんどなので、運動会に参加してみても楽しいですよ♪初めて子どもがかけっこする姿はとてもかわいいです。
10月中旬	市内一斉幼稚園入園のための願書が配られます。配布枚数を限定している幼稚園などもありますので、情報収集は大切です。
11月1日	市内一斉願書提出日です。その日に面接を行う幼稚園、別日に面接を行う幼稚園様々です。緊張しちゃいますが、いつもの調子で！
11月～3月	幼稚園入園が決定したら、入園に向けたプレ保育を行う幼稚園もあります。短時間ですが、初めてママと離れて幼稚園生活を体験することもあります。また制服採寸をしたり入園料や必要なお金を納入します。幼稚園生活に必要なもの（体操服入れや給食袋など準備物）を教えてくれるので、準備します。
4月	入園おめでとう～！幼稚園生活はとっても楽しいですよ♪友達いっぱい作ろうね！

7 幼稚園情報を集めるには

- 各幼稚園のホームページ
（幼稚園によっては見学随時のところもあるので、気になる幼稚園には見学を申し込んでみよう！）
- 吉川市内の支援センター
- 幼稚園サロン
（NPO 法人よしかわ子育てネットワーク事業）
→ HP をチェックしてみてくださいね。
- 先輩ママから



8 先輩ママの体験談

Aさんの場合

幼稚園から家が近かったのもその幼稚園に決めました。プレも行って子どもも楽しそうに通ってくれました。でも幼稚園に入るとやはり最初は門のところで離れるのが悲しかったようで、数日泣いたり慣れたかと思ったらまた泣いたりしました。でも先生にお任せして幼稚園に通わせました。今ではとても楽しく通っていますよ♪

Bさんの場合

家の近くにも幼稚園があるのですが、自分の子どもの性格から今の幼稚園の方があっているかなと思い、園バス利用で通わせています。プレの時はママと離れるのが嫌なのか毎回泣いていたので幼稚園生活がとても心配でした。しかし幼稚園が始まるとバス乗るのが楽しいのか、まったく泣かずに通ってくれました。幼稚園でも泣いていなかったようです。心配してたのは親だけでした（笑）

9 子どもを幼稚園に入園させるママの心構え ～現役幼稚園教諭ママより～

初めて子どもと離れた生活を送るママはとっても心配。でもその園を信頼できることが大切です。この園ならおまかせできるわ！という幼稚園に決めましょう。もし子どもが泣いたとしても不安にならず、ママは笑顔で送り出してあげてくださいね！うちの子大丈夫かしら？と不安になっても、子どもの伸びしろに期待してどんと構えて見守ってあげましょう！

